

Fecha: 03-11-2024

Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Lebu y Los Álamos tendrán renovado hospital: ya se licitó el diseño por \$728 millones

Pág.: 9

Cm2: 806,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

 No Definida

RENDER / SSARAUCO


 Ximena Valenzuela Cifuentes
 ximena.valenzuela@diarioconcepcion.cl

"SANTA ISABEL"

Lebu y Los Álamos tendrán renovado hospital: ya se licitó el diseño por \$728 millones

De 4 mil 254 metros y una capacidad para sólo 57 camas, el Hospital Santa Isabel de Lebu pasará a tener una superficie de 24 mil metros cuadrados y 84 camas, junto a una serie de especialidades con las que el centro de salud cambiará su complejidad de baja a mediana, aumentando, además, su dotación de 392 funcionarios a 474.

Cristian Aranceda, director del Servicio de Salud Arauco (SSA), confirmó que ya se inició el diseño del proyecto, que implica una inversión de 728 millones de pesos, proceso que se extenderá por 8 meses, tiempo tras el que se pondrá en marcha la licitación para iniciar las obras, idealmente en 2026.

El directivo afirmó que se realizó un trabajo acucioso para dotar a la capital provincial de un nuevo hospital de mediana complejidad, que considera especialidades como cirugía adulto e infantil, urología y anestesiología, entre otras, que buscan resolver las necesidades de las familias usuarias de la subred que integran las comunidades de Lebu y Los Álamos que suman más de 40 mil personas.

Aseveró que dicho hito se origina en la colaboración entre autoridades locales y regionales, equipos funcionarios y representantes de la comunidad, quienes han participado y seguirán presentes en el desarrollo del diseño que esperan concluya en el plazo antes mencionado.

"El proyecto forma parte de un plan de mejora provincial que consi-

El nuevo recinto será de 24 mil metros cuadrados y permitirá desahogar las consultas que se derivan al Hospital Regional.

dera el futuro hospital de Arauco, que también será de mediana complejidad y la habilitación del hospital de Curanilahue, como el primero de alta complejidad de la provincia de Arauco", manifestó el directivo.

Humberto Toro, delegado presidencial de la Provincia de Arauco, sostuvo que el nuevo Hospital Santa Isabel va "a cubrir la mejoría de la calidad de vida de los ciudadanos de la provincia de Arauco (...) que es un área tan significativa como la salud empieza a responder a sus necesidades".

El proyecto

Paola Ávila, directora del Hospital Santa Isabel, dijo que la empresa South West Arquitectura S.A & Swarq Arquitectos Limitada, que se adjudicó el diseño del proyecto tie-

ne una labor clave, que debe dar cumplimiento cabal a las necesidades establecidas, pues el nuevo hospital considera una serie de especialidades y prestaciones como pediatría, medicina interna, gineco-obstetricia, cirugía adulto e infantil, urología, anestesiología, traumatología, cardiología, dermatología, radiología y neurología.

Además, según dijo, también contarán con especialidades en el ámbito de la salud bucal como endodoncia, odontopediatría, rehabilitación oral y maxilofacial, además de un laboratorio dental.

Asimismo, según manifestó la directora del establecimiento, el proyecto considera una unidad de diálisis con 12 sillones, cinco pabellones de cirugía mayor, cirugía menor, cirugía ambulatoria, cirugía de ur-

gencia y sala de parto integral.

Cuenta con un financiamiento de mil 195 millones de pesos para desarrollar obras.

Actualmente el Hospital Santa Isabel presta servicios de hospitalización, urgencia, salud bucal básica, tiene un consultorio adosado para atención primaria, medicina adulta, maternidad y pediatría.

Eso sí, al ser de baja complejidad deriva los casos más complejos a otros establecimientos de la red del Servicio de Salud Arauco, o bien, al Hospital Regional de Concepción, por lo que con el nuevo centro de salud aumentará la capacidad de resolución local lo que, según las autoridades, disminuirá la dependencia de otros centros de salud.

José San Martín, presidente del Consejo de la Sociedad Civil en Sa-

lud de la Provincia de Arauco, aseveró que lo más importante con respecto al inicio del diseño del nuevo Hospital Santa Isabel es que "se está dando cumplimiento a un sueño de dos comunas, de poder tener en la provincia una nueva infraestructura con especialidades", dijo y recalcó que la gestión del director del SSA permitió avanzar en el diseño del proyecto.

En tanto, Jorge Miranda, presidente del Consejo de Desarrollo Local en Salud del Hospital Santa Isabel, aseguró que es una buena noticia que fue esperada por mucho tiempo y que se interrumpió debido a la pandemia. "Esperamos que la empresa pueda cumplir exitosamente la tarea y que tengamos un buen resultado de este trabajo, donde la comunidad y nuestro consejo, también serán parte mediante el contacto que se genere con los equipos a cargo del diseño".

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

